

Comentario Eduardo Ruiz-Healy (Periodista)

"Morena presentó una iniciativa de reforma constitucional para que los mexicanos vayamos a las urnas y elijamos, sin saber de qué se trata ni tengamos idea de quiénes son, a los ministros de la Suprema Corte de Justicia. El diputado que la presenta se llama Manuel Alejandro Robles Gómez, es plurinominal, nadie votó por él, esto dijo: 'Vamos a 'obradorizar' el Poder Judicial.

Tenemos una Corte que obedece a interés bastardos, es una Corte carente de legitimidad y por eso tendremos que llevar a un proceso de elección de los ministros, para que tengan que dar la cara al pueblo y no sigan en la oscuridad'. Yo nada más le diría que la legitimidad se la dio el Senado de la República y los que han llegado han sido por propuesta del Presidente en turno. Que no se haga 'tarugo' este diputado. Este diputado es como un 'perico de lujo', porque lo único que nace es repetir lo que dijo el Presidente en la mañanera".

https://drive.google.com/file/d/1eAbRQFcXuNFT7aNk2cQ8GMNU9J2gMa6n/view